

## 保全協会報「ぎふ環境保全」編集委員

委員長 石原 幸喜

副委員長 濱岡 直彦

各務剛児 川合雅和 野々村 清 藤沢 茂

伏見典郎

## 編集後記

新年度スタート！

この編集後記を書いている頃は、自治体の年度毎の入札に参加し、全部落札したらどうしよう、逆に全部落とせなからどうしようなどと考えている時期です。

でも、毎年なるようになってしまいます。これが適温経済<sup>\*1</sup>といわれるものなのか？

そんなに景気が良いとは思えないが、何かぬるま湯に浸かっているような感じがして、今のうちに何とかしなければ、と思いながらまた一年が過ぎてしまいそうです。

さて平昌五輪、スポーツ以外の話題が多かったけど、無事開催され良かったですね。日本選手の活躍、見事でした。それにも増して、日本のスゴサを感じたのが男子モーグル、伏兵の原大智選手が堂々の銅メダルを獲得、その原選手を含む1位～8位の選手が日本製のスキー板を使用していましたそうです。

大阪のマテリアルスポーツさん、社員4名の会社だと。日本の技術力に張本勲さんもアッパレをあげてくれるでしょう。そして、日本女子の活躍、素晴らしいですね。4年前に優勝候補といわれながら4位に終わり、気丈にもインタビューを受け、その後に涙していた高梨沙羅選手、金メダルじゃなかったけれどこれも堂々の銅メダル感動しました。

8年前天才少女として出場、4年前に代表落ち、そこからの復活、高木美帆選手の精神力にアッパレ！！

確実に日本女子の表舞台での活躍が目立って来ていると思います。

諸外国に色々言われても、国民性や風土が違うので、無理に女性管理職何パーセント、女性大臣何名としなくともいいのでは！

逆にせっかく資質のある女性をダメにしているのでは…。

現小野寺防衛大臣、なんか安定感あるなあ～と思っているのは私だけでしょうか？

「働き方改革」と言われていますが、大和撫子と日本男児が適材適所で活躍し活力ある社会にしていきたいものです。

記 濱岡 直彦

\*1 適温経済：インフレを起こすほど過熱しすぎず、不況に陥るほど冷え込みすぎてもいい緩やかな成長を維持した適度な景気状況のこと。

(「ぬるま湯経済」と同義語、あまり浸かりすぎるとユデガエルとなる。……筆者注書き)

平成30年4月15日発行

第114号

編集発行 一般社団法人岐阜県産業環境保全協会

理事長 粥川長司

〒500-8384 岐阜市薮田南1丁目11番12号 岐阜県水産会館1階  
TEL<058>272-9293 FAX<058>272-6764

<http://www.gifu-hozan.jp>  
E-mail info@gifu-hozan.jp

印刷共和国印刷株式会社



協会のシンボルマーク